
Organos de Gobierno de la Fundación Juan March

Consejo de Patronato

Presidente:

Juan March Delgado

Vicepresidentes

y Consejeros Vitalicios:

Bartolomé March Servera

Carlos March Delgado

Consejeros:

Leonor March Delgado

Alfredo Lafita Pardo

Jaime Prohens

Consejero Secretario:

Antonio Rodríguez Robles

Comisión Asesora

Sergio Erill Sáez

José Hierro del Real

Aurelio Menéndez Menéndez

José Luis Pinillos Díaz

Director Gerente

José Luis Yuste Grijalba

Directores de Servicios

Servicios Administrativos:

Andrés González Alvarez

Servicios Culturales:

Antonio Gallego Gallego

Servicios de Información y Prensa:

Andrés Berlanga Agudo

Servicio de Exposiciones:

José Capa Eiriz

Consejo de Patronato

Bajo la presidencia de don Juan March Delgado, el Consejo de Patronato de la Fundación Juan March, al que corresponde el gobierno, la administración y la representación de la misma, se reunió a lo largo de 1988 en tres ocasiones. Las sesiones de trabajo tuvieron lugar los días 17 de marzo, 20 de junio y 13 de diciembre.

Comisión Asesora

Por cumplimiento del plazo previsto, el 31 de diciembre de 1988 cesaron en sus cargos como miembros de la Comisión Asesora, cuya función consiste en el asesoramiento general de las actividades de la Fundación, don **Sergio Erill Sáez**, don **José Hierro Real**, don **Aurelio Menéndez Menéndez** y don **José Luis Piniños Díaz**.

Para sustituirles en su misión, el Consejo de Patronato de la Fundación Juan March designó como nuevos miembros de la Comisión Asesora a don **Pedro Cerezo Galán**, doña **Margarita Salas Falgueras**, don **Gregorio Salvador Caja** y don **José Luis Sampedro Sáez**, quienes comenzaron a ejercer su labor en la citada Comisión Asesora desde el 1 de enero de 1989.

La Comisión Asesora se reunió en nueve ocasiones durante 1988. Los nuevos miembros de la Comisión Asesora son los siguientes:

Pedro Cerezo Galán

Nació en Hinojosa del Duque (Córdoba) en 1935. Cursó estudios de Filosofía en las Universidades de Madrid, Barcelona

y Heidelberg (Alemania). Fue becario del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, de la Fundación Universitaria Española y de la Fundación alemana Alexander Humboldt. Es catedrático de Filosofía de la Universidad de Granada, de cuya Facultad de Filosofía y Letras, fue decano, así como fundador de su Sección de Filosofía. Fue secretario del Departamento de Filosofía y Ciencias Humanas de la Fundación Juan March (1974-77) y vicepresidente de la Sociedad Española de Filosofía. Entre sus publicaciones destacan *Arte, Verdad y Ser en Heidegger* (1963), *Palabra en el tiempo: Poesía y Filosofía en Antonio Machado* (1975) y *La Voluntad de Aventura (Aproximaciones críticas al pensamiento de Ortega y Gasset)* (1984).

Margarita Salas Falgueras

Nació en Canero (Oviedo) en 1938. Doctora en Ciencias por la Universidad Complutense. Premio «Leonardo Torres Quevedo» (1963). Profesora de Genética Molecular en la Universidad Complutense desde 1968. Investigadora Científica del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en el Instituto Gregorio Marañón (1971-74). Premio «Santiago Ramón y Cajal» (1973). Desde 1974 es Profesora de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en el Centro de Biología Molecular. Premio «Severo Ochoa» de la Fundación Ferrer de Investigación (1986). Presidenta de la Sociedad Española de Bioquímica (1988-1992). Miembro de la European Molecular Biology Organization (EMBO). Desde 1988, directora del Instituto de Biología Molecular del CSIC. Académica de número de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales.



Pedro Cerezo
Galán



Margarita Salas
Falgueras



Gregorio Salvador
Caja



José Luis
Sampedro Sáez

Gregorio Salvador Caja

Nació en Cúllar-Baza (Granada) en 1927. Doctor en Filosofía y Letras (Sección de Filología Románica) por la Universidad de Madrid. Catedrático de Gramática Histórica de la Lengua Española de la Universidad de La Laguna (de 1966 a 1975) y posteriormente en las de Granada y Autónoma de Madrid. Desde 1980 lo es de la Complutense. Fue decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna. Ha sido también profesor visitante en la Universidad de Maryland y en El Colegio de México. Es académico de número de la Real Academia Española desde 1987. Dialectólogo, lexicólogo y crítico literario, sus libros más recientes son *Semántica y Lexicología del español*; *Estudios dialectológicos* y *Lengua española y lenguas de España*.

José Luis Sampedro Sáez

Nació en Barcelona en 1917. Doctor en Ciencias Económicas en 1950. Catedrático de Estructura e Instituciones Económicas en la Universidad Complutense y profesor visitante en las Universidades de Salford y Liverpool. Como Técnico de Aduanas (desde 1935), fue jefe del Gabinete Técnico en la Dirección General de Aduanas. Fue consultor del Banco Internacional de Reconstrucción y Desarrollo en 1972 y asesor del Ministro de Comercio de 1951 a 1957. Además de numerosos trabajos de economía, como *Las fuerzas económicas de nuestro tiempo*, ha publicado varias obras de creación literaria: *La paloma de cartón* (Premio Nacional de Teatro «Calderón de la Barca» 1950) y novelas como *Congreso en Estocolmo*, *El río que nos lleva*, *Octubre, octubre* y *La sonrisa etrusca*.